



## やつしろスピリッツ

- 自分からすすんであいさつをする
- 話す人の顔を見てしっかり話を聴く
- 靴のかかとを靴箱の手前のへりにそろえる

### 3月22日 55名の子どもたちが本校を巣立ちます

2月22日、6年間の小学校での学習を終えて、55名の子どもたちが卒業を迎えます。卒業を迎えられる保護者の皆様には、心からお祝い申し上げます。また、子どもたちが本校に入学した後、様々な面で支えていただきました地域の皆様、そしてPTAの皆様にも感謝申し上げます。

子どもたちは卒業したとはいえ、義務教育の前期を終えたばかり。これから中学校へと進学します。これからが大切な時期だと言えます。地域の皆様には、卒業する子どもたちに、今後ともご指導・ご助言をいただきますよう、よろしく願いいたします。

### 運動部活動の社会体育移行

平成31年度からの運動部活動の社会体育移行について、準備委員会・校区検討委員会において度重なる協議を行ってきたところですが、その状況についてはPTA総会にてお知らせしました。また、2月には4年生以下の保護者の皆様にアンケートを実施しました。その結果は次のとおりです。

※ 社会体育移行後のスポーツクラブを「白鳥クラブ」とする予定です。

- アンケート回収率78%
- お子様を白鳥クラブに参加させる予定について

参加する 80人 約39%	参加しない 81人 約40%	未回答 44人 約21%
---------------------	----------------------	--------------------

※ 未回答には、未提出を含む。

- 参加する80人のご家庭の、参加したいクラブについて

野球	16人
サッカー	23人
バトミントン	14人
卓球	12人
陸上	13人

※ その他、バレーボールをつくりたいとのご意見もありました。

- 学年ごとの参加希望人数について

1年	2年	3年	4年
19人	15人	21人	25人

平成31年度、白鳥スポーツクラブの対象となるのは現在の4年生以下となります。また、校区委員会での協議の中では、バトミントン及び陸上に関しては、指導者が白紙の状況です。

ただし、現段階におけるアンケートの状況では、参加希望人数からクラブの運営もかなり厳しい状況となっています。

そこで、今後、次のとおり、検討を行うこととなっています。

- ① 平成30年度小学校部活動総会後に実施される各部の保護者会の中で、今後の方針の協議及び情報交換を行う。
- ② 平成30年8月末をもって、各部の社会体育クラブへの移行または休部・廃部を決定する。

保護者の皆様で熱心なご協議について、よろしく願いいたします。

行事予定は、本校HP (<http://es.higo.ed.jp/yatsue/>) でもご確認ください。